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L’étude du régime alimentaire de la Chouette effraieaux abords du barrage de Boughzoul entre
1995 et 1999 est basée sur l’analyse de 521 pelotes de rejection qui contiennent 958 proies. Les
proies trouvées dans le menu trophique de Tyto alba sont des rongeurs (67,6 %), des oiseaux
(16,6 %), des insectes (11,3 %), des insectivores (4,4 %) et des chiroptères (0,1 %). Les proies
les plus abondantes sont Meriones shawi (20,4 %), Mus spretus (18,1 %) et Psammomys obesus
(10,5 %). La richesse totale est de 56 espèces, le maximum est noté en 1998 (37 espèces) et le
minimum en 1997 (12 espèces). La valeur de H’ est de 3,98 bits. Elle est de 3,5 bits en 1995, 3,1
bits en 1996, 2,4 bits en 1997, 3,7 bits en 1998 et de 3,5 bits en 1999. La valeur de E durant
chacune des 5 années d'étude, est supérieure ou égale à 0,65. Le pourcentage de représentation
(PRO %) des ossements des micromammifères est de 86,8 % et leur taux de fragmentation (PF
%) est égal à 34,2 %.

Mots clés : Régime alimentaire, Chouette effraie, Tyto alba, Hauts plateaux (Algérie),
pelotes de rejection, Meriones shawi, Mérione de Shaw, Mus spretus, Souris sauvage,
Psammomys obesus, Rat des sables.
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The diet of barn owl was studied from 1995 to 1999 in surroundings of Boughzoul dam. The
analysis of 521 pellets allowed the identification of 958 preys. The categories of preys founds in
the diet of Tyto alba are rondents (67.6 %), birds (16.6 %), insects (11.3 %), insectivorous (4.4
%) and bats (0.1 %). The most abondant preys are Meriones shawi (20.4 %), Mus spretus (18.1
%) and Psammomys obesus (10.5 %). 56 species were identfied, the maximum is found in 1998
(37 species) and the minimum in 1997 (12 species). The value of H’ is 3.98 bits. It is 3.5 bits in
1995, 3.1 bits in 1996, 2.4 bits in 1997, 3.7 bits in 1998 and 3.5 bits in 1999. The values of E
during 5 years, are superior or equal to0.65. The representation percentage (PRO %) of bones for
micromammals are 86.8 % and the fragmentation percentage (PF %) are 34.2 %.

Key words : Diet, Barn owl, Tyto alba, High trays (Algeria), pellets, Meriones shawi,
Shaw’s jird, Mus spretus, algerian mouse, Psammomys obesus, fat sand rat.
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